



Communiqué de presse



PRÉFET
DE LA RÉGION
OCCITANIE

Toulouse, le
22 décembre 2016

Reconnaissance du premier groupement d'intérêt économique et environnemental forestier (GIEEF) en Occitanie

Le GIEEF est un outil instauré par la loi d'avenir pour l'agriculture, l'alimentation et la forêt, du 13 octobre 2014. Il permet aux propriétaires forestiers privés de gérer durablement leurs forêts de façon concertée tout en améliorant la mobilisation des bois et en prenant en compte les enjeux environnementaux au niveau d'un territoire donné.

Pascal Mailhos, préfet de la région Occitanie, préfet de la Haute-Garonne, se félicite de la reconnaissance, le 19 décembre 2016, du premier groupement d'intérêt économique et environnemental forestier (GIEEF) en Occitanie. A ce jour, deux GIEEF ont été reconnus en France.

Contacts Presse

DRAAF Occitanie
Anne BERNACHON
☎ 05.61.10.61.12

Sophie LESAFFRE
☎ 06.35.16.36.31
☎ 05.34.45.38.31

Virginie AVIZOU
☎ 06.85.80.22.14
☎ 05.34.45.36.17

1, place Saint-Etienne
31038 TOULOUSE
CEDEX 9
☎ 05.34.45.34.45

Ce GIEEF, porté par l'association syndicale libre de gestion des forêts de la Terre de Peyre, s'appuie sur un plan de gestion concerté qui regroupe 55 propriétaires forestiers ou entités (indivisions, sociétés civiles...) sur environ 542 ha.

Cet outil permet de pallier les difficultés liées au morcellement de la forêt privée, en facilitant l'organisation des travaux sur des surfaces conséquentes, ce qui permet de réaliser des économies d'échelle. Le GIEEF peut ainsi contribuer activement à la mobilisation de bois au bénéfice de la filière forêt-bois tout en veillant au renouvellement des peuplements.

*Vous pouvez consulter
les précédents
communiqués de
presse à l'adresse
suivante :*

<http://www.occitanie.gouv.fr/communiques>